

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 4. September 2024

## Stadtradeln in Mainhausen

### Urkundenübergabe an die Erstplatzierten

Die besten Teams und Einzelradler wurden in diesen Tagen mit Urkunden ausgezeichnet und erhielten kleine Präsente als Dank. Bürgermeister Frank Simon und der Erste Beigeordnete Frank Kollmus bedankten sich für das Engagement und gratulierte den Gewinnerinnen und Gewinnern.



*Bürgermeister Frank Simon und Erster Beigeordneter Frank Kollmus mit den Gewinnern*

Bürgerinnen und Bürger, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ortsansässiger Firmen und Schulen treten im Rahmen der Kampagne „Stadtradeln“ fleißig in die Pedale und tragen somit zur Klimaneutralität bei. Waren es im Jahr 2023 in Mainhausen noch 98 aktive Radler in 9 Teams, die insgesamt 33.404,4 km (CO<sub>2</sub>-Ersparnis 5.411,4 g) erzielten gingen im Jahr 2024 bereits 141 Aktive in 13 Teams an den Start. Erradelt wurden hier 30.272 km (CO<sub>2</sub>-Ersparnis 5.041,7 kg).

„Es ist mittlerweile nicht mehr nur der Umweltgedanke, der zum Radeln motiviert. Die Menschen lassen es mehr und mehr zur Gewohnheit werden, öfter mal aufs Rad umzusteigen“, fand Bürgermeister Frank Simon und bedankte sich bei den anwesenden Erstplatzierten. Als Anerkennung überreichte er die Ehren-Urkunden an die Einzelsieger und die Team-Sieger in der Kategorie „Gesamtkilometer“ und erstmals in 2024 in der Kategorie „Anzahl der aktiven Radler“.

*Foto: Gemeinde Mainhausen*